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Abstract (en)
The apparatus (10a) has a movable platform (12a) that is moved in an oscillating manner in two dimensions. A counterforce unit (20a) is provided
to oppose a force provided for deflection of the movable platform with a resistance. A force transmission interruption unit is provided to interrupt the
force flow between the movable platform and the counterforce unit in an operating state. A central connecting element (22a) is provided to connect
the counterforce unit and the movable platform.

Abstract (de)
Die Erfindung geht aus von einer Vorrichtung (10a-b), insbesondere zum Gleichgewichts- und/oder feinmotorischen Training, mit zumindest
einer beweglichen Plattform (12a-b), die in zumindest zwei Dimensionen schwingend bewegbar ist, mit zumindest einer Gegenkrafteinheit
(20a-b), die dazu vorgesehen ist, einer Kraft zu einer Auslenkung der beweglichen Plattform (12a-b) einen Widerstand entgegenzusetzen. Es
wird vorgeschlagen, dass die Vorrichtung 10(a-b) zumindest eine Kraftübertragungsunterbrechungseinheit (60a-b), die in zumindest einem
Betriebszustand einen Kraftfluss zwischen der beweglichen Plattform (12a-b) und der Gegenkrafteinheit (20a-b) unterbricht, aufweist.
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